
Protokolleintrag vom 22.11.2017

2017/271
Schriftliche Anfrage von Simone Brander (SP) und Dr. Mathias Egloff (SP) vom 23.08.2017:
Stellenwert und Qualitäten der Brunnen im öffentlichen Raum, Planungsinstrumente zur Sicherstellung der künftigen
Versorgung sowie geplante Bachöffnungen oder Revitalisierungen weiterer Bachabschnitte

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 911 vom 8. November 2017).


